

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELEVISIÓN VESPERTINA MIÉRCOLES 28 DE MARZO DE 2007

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

PIQ. Panorama Informativo Qro (XHOTO, 97.9 FM Grupo ACIR)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

C14 Canal 14 noticias (Telecable del centro)

POLÍTICA

Juan Carlos Dorantes Trejo, Presidente del consejo general del IEQ informó que PVEM, PASC y PT, debieron regresar los bienes que adquirieron con financiamiento público. (C14)

Mañana por la tarde, el Presidente del IEQ, **Juan Carlos Dorantes** rendirá su informe de actividades al frente de este organismo ciudadano, en las instalaciones del museo de arte. (C14)

Edmundo Guajardo Treviño integró al Comité directivo estatal, al ex aspirante a ese cargo, **Luis Bernardo Nava**, en la cartera de capacitación; incluyó también a **Apolinar Casillas Gutiérrez** y **Julio Senties Laborde**, para dar experiencia al comité, pero aclaró que la mayoría son jóvenes. (C14)

LEGISLATURA

Los despedidos en la legislatura no son un capricho, afirmó **Eric Salas González**, quien aseguró que en lo que va de la LV Legislatura se han gastado cerca de 5 mdp en liquidaciones. (C14)

Eric Salas anunció que la legislatura planea la renovación de 11 vehículos de su plantilla, pero desmintió que sean para uso personal de diputados del PAN, como afirmó **Martín Mendoza Villa**. (C14)

El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, se reunió con la comisión homóloga de la LV legislatura que preside **Martín Mendoza Villa**, para trabajar en reformas a la ley estatal de Derechos Humanos y darle mayores facultades a las recomendaciones. (C14)

La SCT no acudió a la reunión que convocó **Alonso Valdovinos Torales** para tratar el problema del kilómetro cero de la carretera Querétaro-Irapuato, donde se han volteado varios trailers. El diputado lamentó la falta de voluntad por parte de la autoridad federal. (C14)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Con el objetivo de formar profesionistas en las áreas de tecnologías de información y comunicaciones, la UAQ abre 2 carreras nuevas a través de la Facultad de Informática, Ingeniería en Telecomunicaciones, e Ingeniería en Software, así lo dio a conocer su Director **Alejandro Santoyo Rodríguez**. (C14)

La Asociación estatal de Padres de familia que preside **Juan Carlos Calvo Serrano**, invita a la campaña de recolección de juguetes nuevos llamada Vamos por una sonrisa, para llevar más de 5 mil juguetes a niños de escasos recursos. (C14)

SOCIEDAD

El dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, considera que la legislación actual en materia del aborto es adecuada de acuerdo a los tiempos. (C14)

Es infructuoso discutir posibles iniciativas de ley para la despenalización del aborto en Querétaro, porque hay una postura clara de la sociedad a favor de la vida, afirmó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (C14)

El dirigente estatal de la Asociación Estatal de Padres de familia, **Juan Carlos Calvo Serrano**, dijo que podría justificarse el aborto, sólo en dos ocasiones, en caso de violación o si el feto presenta malformaciones. (AI, C14)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro autorizó la instalación de 50 puestos de pirotecnia y Judas en el Jardín Guerrero, con lo que se recupera la tradición de semana santa, indicó **Teresa Calzada Roviroso**, titular de la Unidad de protección civil municipal. (C14)

Hasta 40 mil personas por día podrían llegar a congregarse en el centro histórico, por las actividades de semana santa, por lo que la Secretaría de Seguridad Pública municipal, la secretaría de gobierno y la unidad de protección civil, pusieron en marcha el operativo de vialidad y seguridad Semana santa 2007, informó **Amadeo Valladares**. (C14)

El gobernador **Francisco Garrido Patrón** inauguró el Centro de Vinculación de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río, el cual tuvo un costo de más de 10 mdp, además entregó certificados de acreditación de las carreras de mantenimiento industrial, química industrial y electrónica y automatización. (C14)

Con una inversión de cerca de un millón 80 mil pesos, el gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregó 150 computadoras, las cuales serán repartidas en las escuelas de educación básica de San Juan del Río. El mandatario estatal mencionó que las herramientas tecnológicas son indispensables para el desarrollo educativo, por lo que deben ser dominados por los alumnos y catedráticos. (C14)

Durante su gira de trabajo en el municipio de San Juan del Río, el gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregó 18 vehículos nuevos y 20 bicicletas a la Secretaría de seguridad pública municipal, que asciende a una inversión de poco más de 2 millones 500 mil pesos. (C14)